

KRZ

## Mit Jahresabschluss zufrieden

**[05.07.2013] Das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe ist mit dem Ergebnis des Jahresabschlusses für das Geschäftsjahr 2012 zufrieden. Die geplanten Umsatzerlöse wurden sogar übertroffen.**

Die Verbandsversammlung des Kommunalen Rechenzentrums Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) hat das Ergebnis des abgelaufenen Geschäftsjahres 2012 beschlossen. Gert Klaus, Vorsitzender der Verbandsversammlung erklärte: „Der einstimmige Beschluss zur Feststellung des Jahresergebnisses wie auch die Entlastung des Verbandsvorstehers zeigen, dass wir gut positioniert sind.“ Nach Angaben des KRZ konnte der Umsatz 2012 gegenüber den Planungen um rund vier Prozent übertroffen werden. Zudem seien die modernen Lösungen des Lemgoer IT-Dienstleisters trotz der schwierigen Finanzlage bei den kommunalen Eigentümern stärker nachgefragt worden. Vor welchen Herausforderungen das KRZ im vergangenen Jahr stand, verdeutlichte Wirtschaftsprüfer Matthias Barsch von der Firma Wibera. So mussten aus gesetzlichen Gründen die Rückstellungen für die Beamtenversorgung erwirtschaftet werden. Das sei durch Rückgriff in die Gewinn- und Kapitalrücklagen vollständig gelungen, ohne gegenüber den kommunalen Trägern Finanzforderungen stellen zu müssen, wie es bei vielen anderen Zweckverbänden geschehen sei. Gleichzeitig habe das KRZ einen Jahresüberschuss im fünfstelligen Bereich erzielt.

(bs)

Stichwörter: Panorama,